

Oldtimer-Karts gesucht?



Im 2011 jährt sich zum zehnten Mal der Todestag von Dieter „Dide“ Vokinger. Seine Familie plant einen Erlebnistag rund um den Motorsport für kleine und grosse Fans.

Am 28. Mai 2011 wird gleichzeitig das neue Betriebsgebäude der Kartbahn Lyss eingeweiht. Für diesen Event werden möglichst viele Oldtimer-Karts gesucht. Der „Oldie“ kann als Ausstellungsobjekt präsentiert oder bei Trainings- und Rennläufen eingesetzt werden. Wer über ein solches Fahrzeug verfügt und/oder auch eine ältere Fahrerausrüstung wie Helm und Overall besitzt, der soll sich unbedingt unter folgender E-Mail Adresse melden: yves.vonaesch@hotmail.com

Besten Dank für die Unterstützung!

(rab)

